

4 hôtels de Cuba parmi les 25 meilleurs des Caraïbes



La Havane, 6 août, (RHC).- Quatre hôtels de Cuba figurent aujourd'hui parmi les 25 meilleurs resorts des Caraïbes d'après un sondage réalisé par Trip Advisor, l'un des sites de voyages les plus importants au monde.

Trois de ces installations sont gérées par le groupe hôtelier Melia.

Celui-ci souligne dans un communiqué de presse que le choix des lecteurs de Trip Advisor constitue une motivation importante dans une année marquée par les nouveaux défis de la pandémie de Covid-19.

Le Meliá Cayo Coco, le Paradisus Río de Oro, dans la province d'Holguin, le Melia Buenavista, à Cayo Santa María, dans le centre du pays et le Royalton Hicacos Varadero Resort & Spa figurent sur la liste dressée à partir de l'opinion de milliers d'internautes.

En plus, Cuba s'est placée à la 19e place parmi les 25 destinations touristiques les plus populaires du monde sur la liste de Trip Advisor.



Radio Habana Cuba